



Capital  
político

Adrián Rueda

jadrian02@yahoo.es

## Abandonan a Acosta en Xochimilco

Si no fuera porque al interior de Morena las cosas están lo que sigue de tensas, la decisión de un grupo de líderes de Xochimilco de pasarse al bando de la alcaldesa **Circe Camacho**, dejando al exalcalde **José Carlos Acosta**, no hubiera pasado de una buena *grilla* local y ya.

Pero da la casualidad que **Acosta** se había venido moviendo como una de las piezas más importantes de **Clarita Brugada** para meterse a territorios que, aunque son de la 4T, no le reportan a su grupo y quiere ir por ellos en 2027.

Los ataques de **José Carlos** a la petista **Circe** iniciaron mucho antes de las elecciones y siguen hasta la fecha, pues el exalcalde xochimilca tenía otra candidata para sucederlo, pero al final lo obligaron a soltar la posición, debido a que Morena necesitaba al PT como aliado.

A pesar de que fue obligado a bajarse, el exalcalde no quita el dedo del renglón y sigue metiendo el pie a su sucesora, aprovechando que —aunque no es de su burbuja— sí lo escucha **Clarita**, quien le cedió el control de la nómina del gobierno capitalino.

Fueron 200 líderes de las comunidades y barrios de esa alcaldía quienes organizaron el evento sabatino en Cuemanco, donde descalificaron a **Acosta** —sin mencionarlo por su nombre—, acusándolo de querer dividir al movimiento obradorista.

Los organizadores dijeron que fue un *acto de unidad* en torno a **Circe**, quien ofreció abrir las puertas en la alcaldía a todos aquellos que quieran la transformación.

Hasta ahí todo sería chisme local, que afecta la capacidad de movilización de **José Carlos** y que fortalece a **Camacho**.

Por lo pronto, en Xochimilco ya andan diciendo que el rey ha muerto... y que viva la reina.

El asunto es que ese tipo de movimientos desnuda la grave división entre los que simpatizan con **Claudia Sheinbaum** y los que están con **Brugada**.

La relación del gobierno capitalino no sólo con **Circe**, sino con **Aleida Alavez**, en Iztapalapa; **Berenice Hernández**, en Tláhuac, y **Octavio Rivero**, en Milpa Alta, se encuentra ya desgastada.

Con Janecarlo Lozano, en GAM, es diferente, pues, aunque llegó apoyado por el equipo de **Claudia**, dicen que es alguien que no tendría ningún rubor en navegar hacia donde *al movimiento le convenga*.

En las últimas semanas, **Brugada** ha realizado eventos en alcaldías de la capital, a los que fueron invitados los titulares de la demarcación, excepto en los territorios donde no le son afines políticamente a ella.

Por su parte, aunque **Sheinbaum** no tiene tiempo de voltear a la CDMX, pues lo que le sobra es trabajo, tampoco está negada a que sus operadores vayan *despejando el camino* para las intermedias de 2027.

Que nadie se sorprenda si antes del primer informe de gobierno se dan algunas otras *muestras de apoyo* a responsables de alcaldías que no son muy afines a **Clarita**, y que resienten su falta de apoyo político.

Por lo pronto, en Xochimilco ya andan diciendo que el rey ha muerto... y que viva la reina.



### CENTAVITOS

Y hablando de *grillas* en la 4T, la semana pasada llamó la atención que diputados y funcionarios dejaran sus pendientes para ir a cantarle el *happy birthday* a **Brugada** por su cumpleaños. Nada de extraordinario hubiera tenido, de no ser porque en primera fila estaban personajes como **Julio César El Nenuco Moreno**; su hermano **Israel**; las diputadas **Guadalupe Morales** y **Lola Padierna**, y como guardaespaldas el diputado local **Víctor Hugo Romo**. No eran los únicos, claro, pero da la casualidad de que todos ellos apoyaron a **Omar Hamid García Harfuch** contra **Clarita**, quien los tiene vetados y lo que les sigue. Ni modo, cuando hay que arrastrarse, aunque el piso esté mugroso.